
◆期首会員数　     　35名         ◆入会者　          0名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　35名 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長崎西ロータリークラブ　2024年7月23日　 第1810例会　No3

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆7/23例会出席       19名　      ◆免除者出席 　  8名　      ◆欠   席    16名           ◆出席率 　57.58%　
　

◆司会　　古里安幸SAA委員長　　◆四つのテスト 山田孝二さん　　◆ご来訪ロータリアン　　　

◆会長挨拶　　　 中西祥之会長　

皆さんこんにちは。昨日、ようやく梅雨明けし、本格的な夏が

やってきました。皆様、しっかり水分補給・栄養補給して、この

酷暑を乗り切りましょう。ところで、私は、先週末の土曜日から

1泊で山口市に出張してまいりました。リレーかもめで博多ま

で行き、博多から新山口まで新幹線、新山口から山口までは

30分ほど在来線に揺られるという、合計3時間ほどの旅のは

ずでした。旅の途中で、大きな失敗をしましたので、皆様に教

訓としていただきたく、今日はその大変なことをご報告したい

と思います。新山口駅で新幹線を降りてすぐに、、「あれっ、

携帯がない」と、携帯を新幹線に忘れてきたことに気づきまし

た。一気に眠気が飛ぶと同時に、まさに顔面蒼白になりまし

た。携帯を忘れて困ったことがいくつもありました。まずは、そ

の日に泊まるホテルがわからない。携帯で予約してメモを残し

ていなかったのです。また、妻の連絡先がわからない。落とし

物センターから捜索依頼をしてもらって、その結果を私は知る

ことができないので、妻に連絡してもらう必要があったのです

が、携帯番号がわからない。地図アプリがないので、山口駅

から会議の場所までの道順がわからない。タクシーに乗った

ところ、1分もかからずに会 場に着いてしまいました。それか

ら、目覚ましがない。普段携帯で目覚ましをセットしていたの

で、朝起きられるか不安になりました。結局、ホテルについて

は、妻の携帯から予約サイトにアクセスしてもらって判明し、

妻の連絡先は万一のために手帳に書いていたので事なきを

得て、目覚ましはホテルの部屋の時計を使いました。ほとんど

何とかなったのですが、最も不安だったのが、携帯がなくなる

と、様々な暗証番号、パスワードが全てわからなくなる、という

ことでした。携帯電話は、結局、翌日に新大阪駅で発見さ

れ、昨 日 着 払いで戻ってきました。妻とのやりとりのために、

久しぶりに公衆電話を使いました。電話ボックスの中は灼熱

地獄でした。皆様、万が一携帯電話をなくしたときのために、

パスワードや 連 絡 先 はメモを 残 しておいたほうがよさそうで

す。また、帰宅すると同時に、妻からこっぴどく叱られたのは、

言うまでもありません。忘れられない山口への旅になりました。 

 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

長崎文化放送㈱　コンテンツ事業部長　　　　　　　　

「つきまち長崎横丁プロジェクトの経緯から見る、      

                 オープンイノベーションと地域創生」  

◆マルチプルポールハリスフェロー表彰

①例会変更並びに休会のお知らせ 

長崎北東RC　8/9　納涼例会のため　グローバルビュー長崎 

休会　長崎東RC8/9(金)　長崎出島RC　8/9、8/16(金)　　 

福江中央RC・長崎西RC　8/13(火)長崎北東RC　8/14(水)　　　

定款第７条第１節により休会 

■天本俊太ガバナー補佐　１年間、ありがとうございました。 

■山田孝二さん　本日の会長総括、どれくらいの時間になる

か全くわかりません。初めに謝っておきます。すいません。 

■今村　淳さん　昨年１月に入会させていただき、１年半と短

い期間でしたが、大変お世話になりました。慣れない長崎の

地で温かく迎えていただき、感謝いたします。もう少しは長崎

勤務かと思いますので、今後もよろしくお願いいたします。 

■許斐義彦さん　今村さん、大変お世話になりました。退会

されても遊びに来てください。 

■劉　済昌さん　入会記念日自祝。 

■吉田良尚さん　ニコニコのために。 

■嶽本幸次さん　山田会長、お疲れ様です。総括楽しみに

しています。 

■柳龍一郎さん　①今村副委員長、１年間大変お世話にな

りました。次は現場でお会いできることを楽しみにしておりま

す。②天本ガバナー補佐、ようこそおいでいただきました。 

　 

◆幹事報告　　馬場隆寿幹事エレクト　    

◆委員会報告　米山オリエンテーション報告　　　    

第5回　マルチプルPHF　　　江上徹也さん 

 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　7/21～7/27

【誕生祝】　北口功幸さん・岩田伸治さん　 

【入会祝】　日高豊久さん 

卓　話　　朝長孝至さん



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 7/23　　 26,000円　　  　    累計 　 85,000円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 7/23　    10,000円　　    　 累計　  19,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 7/23　      8,000円　            累計　  17,000円

◆会長　中西祥之　幹事　久田松春樹　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:野崎地平　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　292号　　

「眼鏡橋の紫陽花」　許斐義彦　　　　　　　　　　　　

これからのスケジュール

　ゴルフ同好会コンペ開催　　　　　　　　　　　　

藤沢南ロータリークラブ訪問　

被災者の心を温める炊き出しボランティア

◆ニコニコ箱　

■中西祥之さん　朝長様、本日は酷暑の中お越しいただ

き、ありがとうございます。よろしくお願いいたします。　　　　

■島田靖彦さん　7月11日から16日まで、長崎南ＲＣ有志の

タイゴルフツアーに参加してきました。4日連続のゴルフで、

スコアーも100切れず。帰国して7月20日、思友会のゴルフで

100を切り、優勝しました。タイの土産はニコニコで。　　　　　　

■島崎義忠さん　藤沢南ＲＣを訪問された、中西会長、久田

松幹事、平山さん、北口さん、お疲れ様でした。私は当日夜

藤沢南ＲＣ有志の皆さんとご一緒し、翌日は湘南の海を楽し

み、夜の横浜を満喫して参りました。　　　　　　　　　　　　　　　

■江上徹也さん　鬱陶しい事ですがも又、コロナの流行が再

燃しています。3密をさけて生活して下さい。　　　　　　　　　

■嶽本幸次さん　長崎大水害から42年が経ちました。  7月

25日北口先輩の誕生日、おめでとうございます。　　　　　　　　　

■山田孝二さん　朝長さん、卓話宜しくお願いします。　　　

■岩田伸治さん　結婚記念日、誕生日ありがとうございま

す。 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　北口功幸４０周年副実行委員長

【協議事項】　１）　藤沢南RC訪問報告並びに藤沢南RC登

録料の件　→　7/8に藤沢南ＲＣを訪問した際、同クラブか

ら、今後も両クラブが末永くお付き合いするために、お互い

の負担を軽減するという観点から、祝賀会と２次会の費用に

ついて、負担する意思があるので検討して欲しいと提案を受

けた。西クラブとして今回予算は確保しているが、藤沢南の

提案主旨を尊重した上で、来年度先方が45周年を迎えるこ

とから、今年「招待」という形で迎えると、負担を与えることに

なる良いタイミングではないかなどの意見が出され、今回か

ら「招待」という形を無くし、藤沢南RCには西クラブのメン

バー同様、祝賀会は１人１万円の登録料、２次会は人数割り

する（領収書付き）こととした。＜参考＞・10周年時は25名来

崎し、１人１万円お支払い頂いた。30周年は招待。いつから

招待となったかは不明。　藤沢南RCの参加者　１４名（7/8現

在）　※＋メンバーの子どもさん２名も参加（小５、小４）食事

あり　２）　パンフレットの件→　式典会場で配布するパンプ

レット　Ａ４見開き　＋　座席表１枚を差し込む（30周年同様）

式典を１時間で終わらせるにはタイトなスケジュール。挨拶

等の登壇者には予め持ち時間を伝えておく。３）各部会進捗

状況報告　①記念式典部会　メンバーのご夫人が参加され

る場合、受付や案内等のメンバーだけでは手が回らないとこ

ろのお手伝いをして頂く。今後の参加人数次第で、追加の

呼びかけや割り振りを決める②記念事業部会　記念誌につ

いては、これまでの20周年、25周年、30周年を見ると大体

65-70ページ。基本は知事、市長、ガバナー、藤沢南ＲＣ、イ

ンターアクト等、寄稿いただく挨拶文で構成。それ以外の内

容として、メンバーからのコメント企画を予定。そのコメントの

「企画内容」と「表紙のデザイン」について、メンバーからアン

ケートを取って決めたい。　③総務部会 ７月末発送に向け

て、招待状の準備はできている。 

 

5月26日、国際ロータリー第2530地区の米山奨学生20人と

そのカウンセラーなどを合わせた60人が、相馬野馬追を観

覧しました。今回のイベントは、福島県で最も有名な伝統文

化にもかかわらず、これまで米山奨学生を連れていく機会

がなかった、ということで原町中央ＲＣが主体となり企画。地

区のサポートを受けながら、実施に至りました。当日は、南

相馬市原町区特設の桟敷席「御行列」や、相馬野馬追の目

玉である「甲冑競馬」、加えて「神旗争奪戦」といった歴史絵

巻を見学しました。参加したベトナム出身のドン ティ ハーさ

ん（2023-25／原町中央ＲＣ）は、「相馬野馬追を通じて、日

本の文化と南相馬について理解を深めることができました」

と、感想を述べました。 

 

要無形民俗文化財 「相馬野馬追」を観覧

8/6(火)　　会員卓話　森修司会員 

8/13(火)　休会 

8/20(火)　アッセンブリー　クラブ協議会リハーサル 

8/27(火)　ガバナー補佐訪問クラブ協議会 

　　　　　　　理事役員　今期事業計画発表 

9/3(火)ガバナー公式訪問例会 

7/6、国際ロータリ ー第 2580 地区米山学友会 の 40 周年
記念総会が都内 にて開催され、米山学友 59人、現役奨
学生35人を含む140人が集いました。当会 からは若林紀
男理事長、峯 事務局長が臨席しました。3部構成で行われ
た第1部は、会長のエンフ ボルド ガンエルデネさん
（2014-15／東京江東 ＲＣ）の開会の辞、若林理事長、同
地区の石川 彌八郎ガバナーの挨拶に続き、学友会の活
動・ 会計決算・監査報告が行われました。また、新年度会
長および役員の選任が行われ、楊子 明 さ ん（2002-03／
東京新橋ＲＣ）が会長に選出。登壇した楊さんは、今後の
活動方針を発表し学友会の活動強化や規模拡大などを掲
げました。第2部の講演会では、当会の鈴木喬評議員か ら
「ロータリー・米山梅 吉・学友会」というテー マで、これまで
の歴史 についてお話されました。続けて、現在伊藤忠総
研に勤める趙瑋琳さん（2008／東京自由 が丘ＲＣ）が登壇
し、「アジアの激変、挑戦と輝く未来」というテーマで、アジ
アの情勢や、ASEANの成長などについて講演。質疑応答
では複数人が手を挙げるなど有意義な時間となりました。 
懇親会が開催された第3部では、米山奨学生・ 学友による
楽器演奏、民族舞踊、マジックなど が次々に披露され、大
きな盛り上がりと温かい拍手に包まれました。この日、米山
学友たちは 口々に再会の喜びや日々の感謝を伝え、40 
周年 という節目を盛大に祝う 1 日となりました。 

第 2580 地区米山学友会 40 周年記念総会開催


